



STOP! 介護崩壊 介護ウェーブ推進ニュース

—介護ウェーブの“Big Wave”をおこそう！—

— ダンダン君 —



雨は降るし、寒かったし、風も強かったけど…

70人でがんばりました！ 初の大通宣伝で350筆！(北海道) —来月7月13日(日)は、大通公園で集会&パレードです—

2週続けて雨の日曜日で、ぐっと冷え込む中でしたが、集まった70人の職員は、エプロンに「ダンダン君（北海道介護ウェーブ・イメージキャラクター）、オレンジ色のバンダナを身につけて、がんばりました。

人通りも少ない中でしたが、現場ではたらく職員が次々とマイクを握って、「夢を持って就職したけれど、こんな給料ではいつまで働けるかわからない」「高齢社会なのに、高齢者の生活を支える働き手がいなくなってしまっては大変なことになる」と道行く市民に訴えました。1年目のケアワーカーからは「何でこんなに大変なのかと勉強して、世の中に仕組みがわかつてきた。みんなが楽しく暮らせる世の中にするためにがんばりたい」と「決意表明」まで飛び出しました。



高齢の方はもちろん、若い人たちも「友だちが施設に勤めていて、大変なんだとグチっていた」「おじいちゃんが特養に入っているから」と我がこととして考えて、署名に協力する姿が目立ちました。

雨で署名用紙がグチャグチャになりながら、公園の中に入って訴えるなどして、1時間の行動で350人を超える方から署名が寄せられました。

「雨は降るし、寒かったけど、こんなに集まってよかったね」これからも各事業所・支部ごとに、署名をどんどん広げていきましょう。

(介護ウェーブ北海道連絡会ニュースNO.11 2008.06.02号より)

介護ウェーブ方針 —親仁会（福岡）—

法人社保委員会と高齢者医療委員会が共同して、①署名目標15,000筆、②介護改善をめざす「九州沖縄介護ウェーブのつどい」の成功に向けて、301事業所（大牟田市、荒尾市、南関町）の訪問活動で対話をすすめること等が方針として確認され、意思統一がはかられました。

— 事務局短信 —



「賛同署名・意見」2ちゃんねるで討論が行われる！

先日、キャリアブレインで報道された内容が、「2ちゃんねる」でスレッドが立ち、介護現場の生の声や政府・厚労省に対する批判など、4日間で1,000件以上の書き込みがありました。



「介護ウェーブ方針」(PowerPoint)の活用を！

全日本民医連HP（会員のページ>介護・福祉部）に、職場学習（20分程度）で活用できるPowerPointを掲載しました。



全国の取り組みをお寄せください！

県連・法人・職場でのニュースや、宣伝行動、学習会の模様など、介護ウェーブの取り組みをお寄せください。

お問い合わせは、「介護ウェーブ推進本部」事務局：山平・名波まで

TEL 03-5842-6451 / FAX 03-5842-6460 / E-mail min-kaigo@min-iren.gr.jp